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Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7110 - 01

Stuttgart, 29.01.2008

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

17.01.2008

Betreff

Vorabmaßnahme Umsetzung AWS Gutachten

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Zuge der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 23.01.2008 hat Herr Bürger-
meister Thürnau diese Problematik bereits angesprochen. Die Erarbeitung einer Lö-
sung fließt in den Unterausschuss Restrukturierung AWS ein. Eine endgültige Be-
antwortung dieser Anfrage wird sich aus den Ergebnissen der Ausschussarbeit und
der Beschlussfassung der Gremien ergeben.

Dr. Wolfgang Schuster
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